



2018-2019年度 国際ロータリーのテーマ

# インスピレーションになろう BE THE INSPIRATION



撮影：三宅孝治 会員

Rotary 倉敷南ロータリークラブ  
国際ロータリー第2690地区第7グループ 創立Jul.7.1961  
〒712-8001 倉敷市連島町西之浦4141ヘルスピア倉敷

第 2767 例会 R.Song 「奉仕の理想」 天候：晴れ No..2767/2018.9.7

Guest なし

Visitor ロータリー米山奨学生：クオエイ チュンファン氏

出席 会員数 6 6名（うち出席規定免除者②名⑥13名）

9 / 7 の出席率 74.14% (出席者 43名、内⑥7名)

8 / 24 の例会出席率補正 92.31%

欠席 江澤、樋口、石本(満)、神野、唐川、菊本、北尾、小瀬、三宅(孝)、  
奥本、田原、和田、渡辺(清)、山中、横道、各会員 (15名)

柘野会長

・皆さんこんにちは！新年度が始って2ヶ月が経ちました。このところ災害が立て続けに起きています。7月6日第一例会の夜に西日本豪雨が発生し、真備町が大変な被害に遭いました。また、生命の危険と伴うような35度を超える猛暑日が何日も続きました。気温そのものが災害です。そして、その後1週間で6個もの台風が発生、その内の数個が岡山、倉敷に向かってきました。そして、昨日6日の未明に北海道の厚真町で地震が起きました。土砂崩れや家屋の崩壊、停電など甚大な被害が出ているようです。海外でも、高温により、森林火災が発生したり、中国でも広範囲に亘って水没したりしています。何か地球規模の気候変動が起きているように思えます。また、南海トラフ地震(M8~9クラス)も、30年以内の発生が70~80%に引上げられています。これからは空振りになっても、災害に備えて心の準備と最低限の避難準備をしておかなければならぬと思います。出来る事は、自分で準備しておこうと思っています。

・新会員 野口工業代表者 野口和之(のぐち かずゆき)様。ご紹介は藤木会員です。

・<大切にしたい、日本の暮らし> 現代では、すっかり影が薄くなっていますが、9月9日は「重陽の節句」という節句の一つです。邪気を払い、不老長寿を願う日です。陽の気が最も強い「9」という数字が並んだ、重陽の節句は五節句の中でも最も重要なものだったそうです。私も家族と一緒に重陽の節句を祝おうと思っています。

幹事報告(沼本幹事)

・未長地区ガバナー事務所より、地区大会本会議、交通手段について。他、報告7件

## 親睦家族委員会（奥山委員長）

- ・9月生まれの会員 奥本、沼本、田原、渡辺(清)、古田、緒方、奥山、各会員 7名

**S M I L E 報告（渡辺(祐)S.A.A）** ※紙面の都合上内容が同じ等割愛させていただいております。

- ・柘野、沼本、桐野、永井、渡辺(祐)、藤木、三宅(典)、三宅(孝)、山本(由)、白神、齋藤、各会員：新入会員 野口会員の入会を歓迎いたします。
- ・高田会員：9月1日・2日に松本へ車で行ってきました。大学親友のリハビリ見舞いに行き、アルプスの山々、美ヶ原、車山高原の白樺、カラ松の美しさに感動しました。
- ・白神会員：妻の誕生日に素敵な花束を有難うございました。夫婦円満の秘訣を教えていただいたように思います。
- ・白髪会員：60歳越え夫婦で、初の富士山登頂が出来ました。何事も「1歩1歩」からだと改めて噛みしめました。

## プログラム 卓話 ロータリーの友月間に因んで 雑誌記録委員会 藤井委員長

- ・第2690地区クラブ雑誌・広報委員長会議が8月5日に開催されました。非常に暑い日で岡山駅から国際交流センターへ行くまでに、大汗をかきました。
- ・昼からの会議で、長い間ロータリーの活動に尽力されてきた二神典子さんの講演が主で、テーマは「つながろう、分かち合おう、ロータリー」でした。参加者は、幹部・ガバナー補佐・各地区委員長などで総勢100名でした。内容は以下の通りです。
- ・創刊は1953年1月、それまで1地区であった日本のロータリーが東西2地区に分割されたため仲間同士のコミュニケーションのために誕生。今年で65年になりました。
- ・横組みと縦組みのちがいは、横組みは、RI指定記事、RI会長や財団管理委員長からのメッセージ、特別月間にに関する特集や情報など。縦組みは、日本国内の仲間同士の交流の場です。全ての写真や文章には著作権があり法律で保護されています。
- ・掲載されるには、写真は活動の様子がわかるもので、生き生きとした、色のキレイなものが重要なポイントになります。また、誌面の新鮮さを保つために、活動から1ヶ月以内に送っていただくことがコツです。ロータリーのロゴがついたTシャツや帽子を着用していると掲載したくなります。活動参加者の感想、反省点、次回の課題を交えた原稿は、他クラブの参考にもなり掲載しやすくなります。
- ・次は、ロータリーの友9月号の内容紹介です。子供の貧困に関することが特集され、内容は子供食堂、学習支援、就労支援などの記事です。岡山県の子供食堂は、25ヶ所あるようです。また、「プレス」という映画紹介です。ポリオに罹った主人公が前向きに生きて行く、感動だそうです。

### 例会プログラム予定：

2018.9.14（金）卓話 交通事故の現状について 西 恵子様（水島警察署 交通課企画免許係）

2018.9.21（金）卓話 イニシエーションスピーチ 田原大輔 会員